

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Rómulo Vides

63 niños mueren por sarampión

El Dr. Rómulo Vides, indicó durante disertación en el Colegio Médico, sobre los estragos causados por la presente epidemia de sarampión, que 63 niños han fallecido en el Hospital "Benjamín Bloom", víctimas de esa enfermedad.

Atienden epidemia de sarampión

Casi 5 mil casos de sarampión se han registrado en todo el país, dijo ayer el Ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez. (Información en Pág. 41).

Programa de Ajuste estructural

La crítica situación del país demanda la adopción de un Programa Económico Social que responda a las necesidades del desarrollo nacional, de allí la importancia del seminario "Programas de Ajuste Estructural para el Desarrollo de la Industria en El Salvador". (Información en Pág. 3).

Contra adelanto de hora oficial

El Lic. José Antonio Ventura Sosa, Presidente de la 3a. Convención Nacional de Contabilidad, a desarrollarse el próximo mes, afirma que los argumentos expuestos contra el adelanto de la hora oficial, son muy acertados.

Expositores en Seminario de ASI

Expositores del Banco Mundial, de INCAE, de ASI y de FUSADES, intervinieron ayer en el "Seminario sobre los programas de ajuste estructural como alternativa para el desarrollo de la industria en El Salvador". (Información en Pág. 3).

Corte investiga a abogados defensores

La Corte Suprema de Justicia, acordó ordenar la investigación sobre la actuación profesional de los abogados defensores en varios casos que han ocupado la atención de la ciudadanía en los últimos meses. (Información en Pág. 3).

Objetivo de Certamen Ortografía

Despertar el interés entre la población estudiantil en general, para mejorar la ortografía, es uno de los objetivos principales del "Gran Certamen Nacional de Ortografía", expresa la señora Rosa Margarita Rivas.

Cuantiosas pérdidas deja incendio

El incendio provocado por los grupos terroristas en la fábrica de Muebles Molina, dejó cuantiosas pérdidas materiales y sin trabajo a unas ciento cincuenta personas, informaron ayer fuentes autorizadas. (Información en Pág. 3).

3 lesionados por actos terroristas

Tres personas resultaron lesionadas de diferentes gravedad en esta capital por actos terroristas registrados durante las últimas horas, informa el COPREFA.



Lic. José A. Ventura



Sra. Rosa M. Rivas

Marina Nacional acusada de no proteger embarcaciones

El Comandante de la Marina Nacional no protege a las embarcaciones camaroneras, porque él también explota los productos del mar. Debe definirse, o es militar o es empresario.

Así lo denunció ayer en la sesión plenaria el diputado de ARENA, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, durante la discusión parlamentaria que generó el informe de la Comisión Investigadora de la Corrupción, sobre un desfalco millonario al Banco Agrícola Comercial.

En ese desfalco y luego de las inves-

tigaciones, la Comisión Legislativa determinó que el responsable de esa falta es el ex presidente de dicho centro bancario, el señor Tomás Rafael Carbonell Rodríguez, quien en una grabación magnetofónica dice ser el responsable del 98 por ciento de las decisiones tomadas en ese banco. Agrega el informe de la Comisión y las empresas camaroneras a las que se les otorgan préstamos millonarios, que han sido víctimas del saqueo del producto en alta mar, así como de otros

—Pasa a la página 19—

Asamblea citará a Duarte para que explique su Veto

La Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, citará al Presidente de la República para que ante la Asamblea Legislativa, justifique el veto que dio a la "Ley de Protección de los Fondos y Bienes del Estado".

En la sesión plenaria de ayer se conoció el razonamiento del presidente del Ejecutivo, Ing. José Napoleón Duarte, para el veto que dio a la mencionada Ley emitida por la Asamblea Legislativa.

Es totalmente condenable desde todo punto de vista, que los asesores

del Presidente de la República no le tengan consideración, dijo la diputada de ARENA Gloria Salguero Gross, "pues además de que el Partido Demócrata Cristiano (PDC) tiene ya una mala imagen, no les importa la grave enfermedad que padece el mandatario y le asesoran mal, para que vote esta Ley. Su actitud al vetarla, viene a demostrar que algo ocultan y que por eso no quieren que se fiscalice el uso que han dado a los fondos del erario nacional y a los bienes del Esta-

—Pasa a la página 60—

Amplia y moderna será red hospitalaria del país

El Salvador tendrá en el futuro cercano, la mayor y más moderna red hospitalaria pública de la región, a pesar de que el terremoto destruyó la infraestructura de la Zona Metropolitana, incluyendo hospitales y Unidades de Salud.

Pero gobiernos amigos, de todo el mundo han hecho considerables donativos y préstamos, para reconstruir y construir los hospitales, destacó ayer Salud Pública.

El Hospital de Niños Benjamín Bloom, está siendo reconstruido por

la República Federal de Alemania, mediante un proyecto altamente técnico y especializado, que le proporcionará también los últimos avances medidos en lo que a infraestructura y equipos se refiere, lo cual facilitará el tratamiento en el país de enfermos y dolencias que antes tenían que ser atendidas en el extranjero.

El nuevo Hospital Rosales, explicado, donado por el Gobierno de Francia y a punto de ser concluido, estará también a la vanguardia como un Hos-

—Pasa a la página 29—

Editoriales

Apoyo de E.U.A. a nuestra Democracia

El éxito de la visita del presidente electo Cristiani, a los E.U.A., donde se reunió con el presidente Bush y desarrolló amplia comunicación pública nacional, así como el reconocimiento del gobierno estadounidense, de que los nuevos gobernantes salvadoreños han surgido de elecciones libres y honestas, son expresiones contundentes de que los Estados Unidos apoyan en forma clara e ininterrumpida el proceso democrático de El Salvador. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Beneficio de académicos salvadoreños

(Viernes 14 de abril de 1939). No dejarán radicarse en el país, más profesionales extranjeros, en acatamiento a Leyes de Migración, y en beneficio de los académicos salvadoreños. La Oficina Central de Migración, dio a conocer tal disposición, con el objeto de proteger a los profesionales nacionales, ya que existe gran número de extranjeros que han solicitado permiso para establecerse y ejercer su profesión aquí.

Índice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Panorama Económico / 8
Sociales / 10-50
Cartas a María / 20

Su Salud / 22
Hermano Pablo / 28
La Cámara / 43
Platillos / 43
Horóscopo / 57

Deportes / 62-65
Cómicos / 66-68
Clasificados / 69-81
Cines / 82-87
Indicador / 86



A ESPAÑA. Los jóvenes Juan Francisco Castro, Mario Ernesto Miranda, Víctor Manuel Rodríguez, Carlos Alberto Carrillo, Alex Antonio Guevara y José Edwin Velásquez, del Polígono Industrial Don Bosco y residentes en

la Comunidad Iberia, partieron a España a capacitarse en distintas especialidades. A su regreso ayudarán a otros miembros a integrarse a las fuerzas productivas. Les acompaña el técnico español Martín Domene (centro). (Inf. en Pág. 60).